



Leise schliesst sich der Kreis. Unsere liebe Mam, Schwester, Nonei, Tante, Gotte, Schwiegermutter, Schwägerin und Freundin

Edda Hausheer-Syz

21. Dezember 1932 – 27. Juli 2019

hat diese Welt verlassen. Danke von Herzen für deine grosse Liebe. Wir sind immer bei dir. Du fehlst.

Britta und Roger Dürr-Hausheer
Muccio und Alexandra Hausheer mit Naya, Nico und Gregory
Alessia Hausheer und Lila Meyer
Savina Freuler-Syz mit Anita, Markus und Jasmine
Marc Willi-Syz mit Nycla, Leila und Tanja
Cristina und Dario Personeni-Mauri mit Swan
Franco Mauri

Unser herzlicher Dank gilt dem Team vom Tertianum Etzelgut, das so liebevoll und fürsorglich immer für sie da war.

Die Abdankung findet am Freitag, 23. August um 15 Uhr in der Friedhofskapelle, Langhaldenstrasse 62, 8803 Rüschlikon statt.
Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Sie liebte Hunde. Anstelle von Blumen bitten wir Sie, die Fondation Barry du Grand-St-Bernard, <https://fondation-barry.ch/FR/> zu unterstützen, die ihr sehr am Herzen lag.

Traueradressen:

Britta Dürr-Hausheer, Freudenbergstrasse 103, 8044 Zürich und
Roberto Hausheer, Buchen, 6016 Hellbühl